

Karneval in Rio de Janeiro



Das erste Mal wurde Karneval in Rio de Janeiro im Jahre 1840 gefeiert. Es wurde mal auf 1,5 Millionen Touristen gehofft und 17.000 Polizisten sollten die Sicherheitslage verbessern. Die Stadtverwaltung übergibt Königin Momo der Symbolfigur des Karnevals einen übergroßen Schlüssel. Die Leute auf den Straßen sind leicht bekleidet oder haben sogar gar nichts an. Es gibt 40 Gruppen und bis zu 4-8 Umzugswägen. Es treten bis zu 3.000-5.000 Teilnehmer an. Es treten Karnevalssontag und Montag jeweils 6 Sambaschulen auf.

Verfasst von Melina und Iron